



Communiqué de presse

Plus que jamais combattre le racisme sous toutes ses formes ! Plus que jamais combattre l'antisémitisme !

Le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP) dénonce l'odieuse agression subie samedi 22 mars par Arié Engelberg, rabbin d'Orléans, et l'assure de son entier soutien. L'auteur présumé des faits ayant été arrêté, les motivations de cet acte manifestement antisémite devraient être connues prochainement.

Ces violences inadmissibles, intervenues alors que près de 100 000 manifestants selon la police, se sont mobilisés pour marquer la journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale démontre clairement la nécessité d'être unies contre le racisme, sous toutes ses formes, lesquelles doivent être combattues avec la même vigueur. Le MRAP qui a contribué au succès de cette journée, peu relayée par la presse, s'en félicite et reste déterminé à ce que les actes de racisme soient sévèrement sanctionnés comme la loi le prévoit. Le service juridique du MRAP est mobilisé pour étudier les suites à donner à cette affaire, en lien avec Arié Engelberg, dans un contexte de montée du racisme et des actes antisémites.

Les propos gouvernementaux récemment tenus, vraisemblablement empruntés à l'extrême droite, sont particulièrement inquiétants, mêlés aux cris d'orfraie du RN. Ils ne doivent pas faire oublier qu'ils sont les premiers à souffler sur les braises afin d'attiser la haine entre les peuples.

Paris, le 23 mars 2025

Bureau National du MRAP

Le MRAP, mouvement prônant la paix et l'amitié entre les peuples, invite les personnes soucieuses d'égalité et éprises de fraternité à le rejoindre en adhérant ou en renouvelant leur adhésion et à le soutenir financièrement (<https://mrap.fr/dons.html>).

Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuple - MRAP
43 Boulevard de Magenta - 75010 Paris - 01 53 38 99 99
<http://mrap.fr> - mrap@mrap.fr

Association nationale d'éducation populaire – Organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès des Nations Unies – Membre de la Commission Nationale Consultative des Droits de l'Homme – Agrément d'éducation nationale -
Association créée en 1949 -